

„Natur im Fokus“ macht Halt im Hans-Eisenmann-Haus

Dienstag, 24. Juni 2025 | 09:00 Uhr bis 18:00 Uhr

Nationalparkzentrum Lusen, Hans-Eisenmann-Haus | 94556 Neuschönau, Böhmlaß 39

Fotowettbewerb „Natur im Fokus“

Neuschönau. Bayerns vielfältige Landschaften sind eine echte Augenweide. Unter dem Motto „Schau doch mal hin! - Mit der Kamera auf Entdeckungsreise in Bayerns Natur“ zieht der Fotowettbewerb „Natur im Fokus“ Kinder und Jugendliche ins Freie. Im Jahr 2024 beteiligten sich etwa 550 Kinder und Jugendliche aus allen Teilen des Freistaats am Wettbewerb und reichten etwa 1.200 Fotos ein. Die Gewinner sind in einer Ausstellung zu sehen, die durch ganz Bayern tourt. Im Hans-Eisenmann-Haus bei Neuschönau machen die Bilder vom 5. Mai bis 29. Juni Halt.

Veranstalter:

Hans-Eisenmann-Haus, Nationalpark Bayerischer Wald

Böhmlaß 39
94556 Neuschönau

Telefon: 08558 9615-0

heh@npy-bw.bayern.de

https://www.nationalpark-bayerischer-wald.bayern.de/besucher/einrichtungen/npz_lusen/index.htm



Einen gähnenden Fuchs zeigt eines der Siegerbilder, das Rosie Simpson gelungen ist.